



Présentée avec :



CVP | Continuum Aînés
Communauté virtuelle de pratique
Continuum de services de soutien
à l'autonomie des aînés

03 NOV
12 h 00 - 13 h 00

WEBINAIRE GRATUIT - EN FRANÇAIS / FREE WEBINAR - IN FRENCH

Pour soutenir les proches aidants dans leur deuil : un outil à l'usage des travailleurs sociaux et psychologues.

To support grieving caregivers: a tool for social workers and psychologists.



Isabelle Van Pevenage, Ph. D., *Chercheure d'établissement, CREGÉS, CIUSSS du Centre-Ouest-de-l'Île-de Montréal*

Le deuil des proches aidants est une expérience douloureuse et, si la plupart d'entre eux traversent cette période grâce au soutien de leur famille et amis, d'autres peuvent rencontrer davantage de difficultés.

Cette présentation a pour objectif de présenter une **"Cartographie des facteurs influençant l'expérience des proches face aux pertes"** co-construite par des chercheurs et professionnels du réseau.

Cet outil, qui recense un ensemble de facteurs pouvant influencer le deuil chez l'adulte, s'adresse aux intervenant(e)s dans l'identification des ressources des personnes endeuillées et pistes d'intervention pour leur accompagnement.

Grieving for caregivers is a painful experience and while most go through this period with the support of family and friends, others may experience more difficulties.

The objective of this presentation is to present a **"Cartography of the factors influencing the experience of loss"** co-developed by researchers and professionals in the network.

This tool, which identifies a set of factors that can influence grief in adults, is intended for those involved in identifying the resources of bereaved people and ways of intervening to support them.

Inscrivez-vous ici / Register here : <https://fr.surveymonkey.com/r/21-04-2020>

